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散户太多的股票怎么办_散户买股票怎么样才能得到分红
？-股识吧

一、股票套住了几十个点怎么办

补仓降低成本 等待反弹 除此之外的办法只有割肉 但是这个已经是不可能的了
你被套的太深 可能是因为你的犹豫不决造成的 如有疑问 可追问

二、散户控股会在股价上怎样

某只股票散户持股太多，股价就很难上涨，更不可能暴力拉升。

三、原始股购买认识超过了200人；那么这些超过的人数如何规
避？通过回收上市后退回市值现金？来个好人讲解一下这个股票
合理的操作方法。

回购或代持

四、散户买股票怎么样才能得到分红？

散户也是可以的，在股权登记日收盘时间前，持有上市公司的散户可以享受上市公
司的分红。
散户也是股东，享有分红的权利。
而股权登记日是股东能否获得分红的标志日期，在股权登记日收盘后，券商系统会
进行登记。
理论上，只要是在股权登记日收盘前，持有上市公司的股东，就能享受上市公司的
分红。
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五、我是一个散户，请问如果是大户上千万资金
他们怎么交易也是网上软件吗？

大户交易一般布局中小板的话都是分批买进，这样第一不会让庄家发现，第二不会
在买进就影响到这支股票的价格！比如一个股本只有一亿左右的票，成交不太活跃
时你一下买一千万进去的话，都可以拉两个点了。
至于第二个问题，布局几十亿盘子的权重股，并不是单纯为了获利的，而是为了必
要时可以控制指数，间从而间接控制到市场。
A股现阶段权重股都是用来打压或拉升指数的真正盈利还是要靠中小板的！至于你
说小盘的有资金一下子是拉上去，，但你拉上去谁来给你接盘啊，没人接的话，你
拉上去只是让人家盈利，自己却是没钱赚！

六、已抛掉手中70%的股票其他年前可以继续持有吗

只要你手中的股不是这次大跌主力在大量出货的金融，地产，钢铁，石化，有色，
和部分炒作过度的奥运，农业，糖碱涨价股和垃圾股，就是安全的~暂时不要慌。
而工商属于金融板块，石油属于石化板块主力大量出货的板块，建议在主力再次拉
高时跟随主力一起出货！中国石油：根据2008年1月12日最新的报告显示，该股主
力在流通股中持仓比例仅仅6%不到主力实力太弱，炒股的实质就是炒庄家,庄家的
实力强股价才能走得更远!（不要去看限受股的主力，他们对股价不会形成直接的
影响），剩下的全是散户，这仅有的主力资金要解救94%的散户是很难的，如果一
只股票主力获利了结了，那后期的势头就不是太乐观,这种超级大盘股对大盘造成
影响是正常的，但是暂时还难成为蓝筹核心！如果主力资金仍然不大规模进场，那
今年该股都很难再回到48的高位，请密切留意主力动作，如果到了今年2、3月主力
仍然没进场，那建议朋友们调整股票，牛市！时间就是金钱！！！！没必要由散户
来给主力揩屁股！而这个等待的过程中，做波段降低成本，为换股做准备了！！以
上纯属个人观点，请谨慎操作！！如果主力在2月开始逐渐入场，并加速吃筹码，
那我上面说的请忘掉！！！！从这几个交易日的情况来看该股还有再次探低的可能
,从盘面来看该股后两个交易日是关键，如果无法稳住可能进入下降通道，请注意
风险！2008年1月23日(散户最近又有继续增加的迹象，主力资金继续出货在流通股
中只剩4.5%了，后市如果主力资金不进场，后市不容乐观)主力都在跑路了，证明
该公司确实应该算赔钱公司，很多主力都是价值投资，他们都认为没价值了，这个
公司真的就完了，而且说不定从上市一开始该股票就是个主力机构的阳谋，上市前
所有的机构都大唱高调，把散户吹得晕呼呼的，都对该股上80、100希望无限，而
开盘当天开始就开到了比预期的上限还高的地方，里面的主力获利丰厚，就在高位
出货了反正散户是充满信心的在继续接盘，到这里我们应该很清楚到底中国石油为
什么会跌了吧，上市前所有机构都说要重仓配置，开盘后却全部撤退了
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，这是早就有预谋的。
只是散户不愿意承认而已。
而中国中铁如果能收复11.33的关键支撑位并站稳，还能看高15！近期发现有一些股
友随意转贴我以前的股票评论，由于评论存在时效性国家政策的变化和板块的具体
情况在变化，形势就存在很大的变化,具体的操作策略也得进行调整,不希望喜欢该
贴的股友原封不动的任意复制以前的贴来转,这容易使采用该条评论的股友的资金
存在风险!都是散户钱来得不容易,请多为他人着想!谢谢支持哟

七、我是一个散户，请问如果是大户上千万资金
他们怎么交易也是网上软件吗？

根据大盘情况来定，应该还有上行空间。

八、长江电力会持续反弹麽？

根据大盘情况来定，应该还有上行空间。
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